



Alors que la violence
se déchaîne en
France...



LE GARDE DES SCEAUX DIT NON AUX PEINES PLANCHERS



HOME | SÉCURITÉ GLOBALE | SÉCURITÉ PUBLIQUE | DÉPÊCHE N°688260



Éric Dupond-Moretti rejette la réintroduction des peines plancher au nom du pragmatisme

"Je suis un pragmatique, ni un dogmatique ni un idéologue, et si je pensais dans mon for intérieur que ces peines plancher ça marche, je dirais 'oui' des deux mains et des deux pieds", a expliqué Éric Dupond-Moretti sur BFM TV, mardi 28 février 2023. Interrogé sur la proposition de loi "visant à mieux lutter contre la récidive", proposée par les députés Horizons, le garde des Sceaux a assuré que "ça ne march[ait] pas". Il se fonde sur "une expérience de cinq ans" et s'en expliquera plus en détail jeudi lors de l'examen du texte en séance.

Éric Dupond-Moretti sort de son chapeau le pragmatisme dont il fait preuve et fort de "5 ans d'expérience"

PENDANT CE TEMPS LÀ

Policiers - Gendarmes - Douaniers
- Pompiers - Magistrats - Élus -
Enseignants - Soignants - Avocats

SONT ATTAQUÉS, BLESSÉS, INSULTÉS !

Aujourd'hui la seule réponse c'est une réponse pénale ferme, face à cette violence de plus en plus prégnante